
FDP Lahn-Dill-Kreis

FDP LAHN-DILL ZIEHT BILANZ UND STIMMT SICH AUF DIE LANDTAGSWAHL EIN

03.04.2023

FDP Lahn-Dill zieht Bilanz und stimmt sich auf die Landtagswahl ein

MdB Alexander Müller zu Gast in Dillenburg

Kreismitgliederversammlung der FDP Lahn-Dill zwischen Resümee und Blick nach vorne

Gut besucht war die Jahreshauptversammlung der Freien Demokraten im Lahn-Dill-Kreis am 31. März im Bartmanns Haus in Dillenburg. So konnte der Kreisvorsitzende Dr. Matthias Büger rund 50 Mitglieder sowie als Ehrengast den verteidigungspolitischen Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion, Alexander Müller, begrüßen. Als erster wichtiger Punkt standen Ehrungen auf der Agenda. Aus den Händen von Büger erhielten Günter Stiehl (Haiger) Urkunde und Theodor-Heuss-Medaille für 25 Jahre Mitgliedschaft, Hans Dieter Brand (Dillenburg) für 40 Jahre und Anni Hollricher (Braunfels), sowie Jochem Schäfer (Herborn) für 50 Jahre.

„Die FDP ist inzwischen eine junge Partei. Die Hälfte der Mitglieder bundesweit sind in den letzten fünf Jahren

beigetreten. Umso wichtiger ist, dass wir auch Mitglieder haben, die uns über Jahrzehnte treu begleiten“, so Büger.

In seinem Jahresbericht ging Büger auf die durchgeführten Aktivitäten wie das Sommerfest und den Neujahrsempfang ein. Gerade nach den Corona-bedingten Einschränkungen sei ein großer Wunsch für Zusammenkünfte dagewesen, dem der Kreisvorstand gerne nachgekommen sei. Wichtig sei ferner die Aufstellung der Kandidaten zur Landtagswahl gewesen. Hier bedankte er sich bei Anna-Lena Benner-Berns für die Bereitschaft, im nördlichen Lahn-Dill-Kreis wieder für die FDP anzutreten. Mit Blick auf die sehr gute Platzierung auf der Landesliste dankte

Büger dem gesamten Kreisverband für den starken Rückhalt im eigenen Verband. In einem ausführlichen Bericht gab Wolfgang Berns Einblick in die Arbeit der Kreistagsfraktion und nannte die vielen von der FDP mitgestalteten Themen. Als besonders positiv hob Berns die soliden Finanzen des Kreises hervor, die dazu führten, dass die an den Kreis zu zahlenden Umlagen auf einen historisch niedrigen Satz gesenkt werden konnten.

„Wir fühlen uns in der Koalition im Kreis sehr wohl und die FDP bringt sich in vielen Themen gestaltend ein“, so Berns.

Fragen zur Bundespolitik und insbesondere dem vergangenen Koalitionsausschuss stellte sich MdB und verteidigungspolitischer Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion Alexander Müller. „**Die FDP steht weiterhin zur Technologieoffenheit und wird nicht der ‚Verbieteritis‘ verfallen, somit ist der Erhalt von Verbrennern, die mit E-Fuels betrieben werden, ein wichtiges Zeichen.**“ Auf die Frage, wie es mit den Finanzen aussehe antwortete Müller: „Wichtig ist Maß und Mitte in Sachen Geldpolitik. Durch die Wahlrechtsreform wird es der Politik das erste Mal gelingen, an sich selbst zu sparen.“ Mit Blick auf die Ukraine kritisierte Müller die Blauäugigkeit der früheren Bundesregierungen und stellte klar, dass es nur dauerhaften Frieden geben könne, wenn die russische Aggression klar zurückgeschlagen werde und die Ukraine den Krieg gewinne.

Die Versammlung endete nach drei Stunden mit motivierenden Worten der Landtagskandidaten Anna-Lena Benner-Berns und Dr. Matthias Büger: „**Unser Ziel ist eine erfolgreiche Landtagswahl, die uns die Möglichkeit gibt, nach dem 8. Oktober in Regierungsverantwortung zu gestalten und unsere Kernthemen Wirtschaft, Bildung und Freiheit voran zu bringen.**“

Foto (Ehrungen) v.l.n.r.: Anna-Lena Benner-Berns, Günter Stiehl, Hans Dieter Brand, Anni Hollricher, Jochem Schäfer, Dr. Matthias Büger